



# みなみの風



クリーンデー

令和3年  
11月19日  
発行者：学校長

## 林間学校 「足柄ふれあいの村」にて 5年生

11/4(木)

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、昨年は実施できなかった林間学校。今年は感染予防に努めながら日帰りで「足柄ふれあいの村」にて実施しました。

5年生のめあては、「3つ（自然・人・自分）の出会いを大切に」です。紅葉が美しく、そして爽やかな森の中で、子どもたちは「ディスクゴルフ」や「森の人生ゲーム」などの野外活動を楽しみました。また、「火起こし体験」も行いました。火がなかなか起きずに苦勞しながらも皆で協力しながら取り組み、火が起きたときは心から喜び合いました。この火を使って、この後「キャンプファイヤー」も楽しみました。

この林間学校をとおして、自然の良さ、友達の良さ、自分の良さなど、たくさんの発見があり、達成感も大いに得られたとのことでした。

保護者の皆様にはお弁当づくりやお迎えなどご協力ありがとうございました。

### 内容

- ① 出発式（学校）
  - ② 入村式（ふれあいの村）
  - ③ 野外活動Ⅰ  
(1・2組森の人生ゲーム 3・4組ディスクゴルフ)
  - ④ 昼食
  - ⑤ 野外活動Ⅱ  
(1・2組ディスクゴルフ 3・4組森の人生ゲーム)
  - ⑥ 火起こし体験
  - ⑦ キャンプファイヤー
  - ⑧ 退村式（ふれあいの村）
  - ⑨ 解散式（学校）
- \* 行きは徒歩、帰りはバス利用



ディスクゴルフ



森の人生ゲーム



火起こし体験



キャンプファイヤー



キャンプファイヤー

## 空撮つきクリーンデー PTA 11/6(土)

PTA主催のクリーンデー。今年は、側溝の土あげ、樹木の伐採、草むしりなど学校周辺や校庭など外の環境整備を中心に行っていました。児童、保護者、職員など約150名が参加し、ともに汗を流し、和気あいあいと作業が行えました。校庭や校舎周りがすっきりして、過ごしやすいになりました。

なお、今回は「子どもたちの思い出に残るものにもしたい」と役員の皆様「空撮イベント」を考えてくださいました。美化作業終了後に参加者の皆様で傘を使って人文字を作り、その様子を会長さんがドローンをとばして空撮してくださいました。参加した皆様も撮影を楽しんでいました。撮影した動画は、編集され、本日より限定配信される予定です。ぜひご覧ください。

ご準備いただいた役員の皆様、参加してくださった児童・保護者の皆様、本当にありがとうございました。

## 6年1組総合 街づくり推進課 講話 10/26(火)

6年1組の総合は「We are KAISEI children～開成町について調べて伝えよう～」です。

これまで学区の公園を見学し、それぞれの公園の特色や役割などを考えてきました。

今回は、これまでの学習で生じた疑問について、町の公園の維持管理を担当している開成町街づくり推進課の松本さんに、お話を伺いました。

みなみ地区は1丁目ごとに一つずつ公園を設置しているそうです。それぞれの公園に特色をもたせることで、違う遊びや使い方を楽しめるようにしたり、それぞれの歴史を表現したりしているそうです。また、公園の面積や測定の仕方、公園設置の費用などについても教えていただきました。

今後は調べてわかったことを下級生にどのように伝えるか考えていく予定です。



## すてきさん 見つけた! ～命を慈しむ!～

ある日の登校途中、3年生が道路の上で弱っていたみみずをそっと優しく手に取り、土のところに移していました。その姿に感激しました。

また、あるクラスではおなかの中に赤ちゃんのいる先生を気遣い、進んで荷物を持ったり、車椅子をおしたりする姿がいつも見られます。「ぼくたちは先生も赤ちゃんも守るよ!」と語ってくれた子どもたち。命を慈しみ、命を大切にすてきさんです!



## 町シルバー人材センター ボランティア作業 10/27(水)

開成町シルバー人材センターの14名の皆様、学校敷地内外の除草、枝切りなどの作業をボランティアで行ってくださいました。日頃職員では行き届かないところを中心に作業をしていただき、校地内外がとてもきれいになり、大変助かりました。皆様のお力添え、本当にありがとうございます。



## オンライン工場見学 5年生 10/28(木)

社会科の学習でこれまで自動車工場に見学に出かけていた5年生。今年はオンラインで自動車工場の見学を実施しました。工場と5年生の各教室を結び、車ができるまでの工程や働く人の思いなどを教えていただきました。子ども達は、人とロボットが協力して車を作っていること、1台作るのに17時間かかること、お助けベルを鳴らすと「リリースマン」が来て仕事をカバーしてくれることなど驚きをもって学びました。児童のたくさんの質問にも丁寧に答えていただき、ありがたかったです。



## 消防署見学 3年生 11/12(金)

3年生が社会科の学習で、本校に一番近い消防署である小田原市消防本部足柄消防署に見学に出かけました。

グループごとに分かれて消防署内や消防車、はしご車、消防服への着替えの様子などの見学をし、働いている消防士さんの仕事や思いなどを伺うことができました。

見学途中で救急車が出動する場面に遭遇するクラスもあり、あらためて私たちの安全を守っていただいていることに感謝の気持ちを持つとともに火事を起こさないようにしようという思いを強めました。

ご協力いただいた消防署の皆様、ありがとうございました。



## この人に 聴く!! No.15

英語専科

細川 光輝(ほそかわ こうき)先生



—どんな仕事を担当されていますか?—

- ・開成南小学校と開成小学校の5・6年生の外国語の授業を担当しています。

—ご趣味は?—

- ・サッカー観戦とステイホーム期間に始めたギターです。

—仕事で大切にしていることは?—

- ・皆さんが外国語は楽しい、難しくないと思えるよう、分かりやすく楽しい授業ができるようにALT(外国語講師)の先生と相談しています。

—仕事で楽しいこと・嬉しいことは?—

- ・町内2校、12クラスのたくさんの児童と外国語を通して関われるのは、とても楽しいです。また、直接授業はしていませんが、1~4年生の児童も声をかけてくれてとても嬉しいです。

—子どもたちに伝えたいことは?—

- ・ぜひ外国語の授業は楽しくリラックスして受けてください。そして、たくさん話しているうちに上達して、さらに楽しくなりますよ!!

☆一昨年に外国語の研修に大学に出かけ、昨年からは英語専科として本校と開成小の外国語を担当している細川先生です。アントン先生との連携も見事です。皆で楽しい授業をつくりあげようと日々努力中です。

## 花壇がきれいに! 11/11(木)

開成町商工振興会青年部の6名の皆様が学校東側花壇の整備を行ってくださいました。きれいで可憐な「よく咲くスミレ」を植えてくださり、花壇がとても華やかになりました。登下校時に子どもたちは植えていただいた花に気づき、「わー、きれい!」「かわいいね!」などと声をあげていました。

開成町商工振興会青年部の皆様には継続的に花壇の手入れをしていただいております。大変ありがとうございます。



\*毎月1日は「開成町ファミリー読書デー」です。ご家庭で、ご家族で、読書を!